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Ref.: 89/2025       Rome, 14 Mars 2025 

 
À Charlina Vitcheva  
    Directeur Générale DG 
MARE 
À Stijn Billiet 

MARE B2 Pêche régionale,  
Organisations de gestion 

Cc MARE-AC 
 

 

OBJET: PROCESSUS D’ÉVALUATION DE LA STRATÉGIE DE GESTION (MSE) ICCAT. 
DEMANDE D’INFORMATION SUR LE CALENDRIER ET LES PROCESSUS DE MSE POUR 
2025 ET PARTICIPATION AUX RÉUNIONS D’AMBASSADEURS  

 

Considérant l’importance des espèces que gère l’ICCAT pour les membres 

des Conseils Consultatifs (CCs) intéressés par cette ORGP, et dans le but d’être en 

mesure d’élaborer des avis éclairés, nous sollicitons des informations détaillées 

sur le calendrier et les processus prévus pour l’Évaluation des Stratégies de Gestion 

(MSE), conformément à la feuille de route disponible sur le site web de l’ICCAT1.  

 En particulier, nous demandons à connaître plus précisément les étapes 

prévues en relation avec le calendrier pour l’année 2025 relatif aux THONS 

TROPICAUX (thon obèse (Thunnus obesus), albacore (Thunnus albacares), listao 

(Katsuwonus pelamis)). 

 Nous comprenons que :  

Dans le cadre de la période intersession de la Commission, la COMM (Sous-

commission 1) se réunira avec la participation du SCRS pour :  

• Discuter des Procédures de Gestion Potentielles (CMPs), objectifs de 

gestion opérationnels et indicateurs de performance. 

 
1 https://www.iccat.int/com2024/ENG/PLE_108_ENG_REV.pdf 
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• Affiner les CMPs et recommander des objectifs de gestion opérationnels 

finaux et identifier les indicateurs de performance. 

Des réunions d’ambassadeurs sont prévues1.  

 

Ces réunions étant essentielles pour une bonne compréhension des 

processus de prise de décision dans le cadre de la MSE, nous souhaitons pouvoir y 

participer en tant que membres de la délégation de l’UE ou être informés en temps 

utile par les négociateurs de la DG MARE des résultats de ces réunions. 

Nous sollicitons également à la tenue et à notre participation aux réunions 

d’ambassadeurs, de grande importance pour la bonne compréhension des 

processus de prise de décision des MSE sur les différentes espèces. 

Cela faciliterait l’inclusion de cette question dans la préparation des avis des 

Conseils Consultatifs sur les processus en cours, grâce à l’accès à toute 

information disponible qui affectent ou pourraient affecter les membres.  

Comme précédent de bonne pratique, nous pouvons souligner le cas du 

Thon rouge de l’Atlantique (E-BFT / Thunnus thynus) qui a actuellement une MSE 

pour laquelle il y a eu un haut degré de participation grâce, dans une large mesure, 

aux 3 réunions d’ambassadeurs organisées en 3 langues de travail différentes (EN-

FR-ES) dans lesquelles les Conseils Consultatifs concernés ont participé. Nous 

demandons également d’ajouter le portugais aux langues d’interprétation, puisque 

les membres portugais sont également très intéressés par ces espèces.  

Nous demandons donc à l’équipe de négociation de la DG MARE de nous 

fournir en temps utile des informations sur le processus MSE susmentionné, 

ainsi que de nous permettre de participer ou, le cas échéant, de nous informer 

sur les travaux en cours, sachant que nous avons besoin des éléments de 

référence des procédures, y compris les objectifs de gestion opérationnels et les 

Procédures de Gestion Potentielles (CMPs), qui sont tous deux des éléments 

essentiels pour la rédaction de notre avis.  
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Dans l’attente de votre réponse, 

 
 
 
 
 
 

________________________ 
(CCRUP – Ruben Farias) 

 

 
 
 
 
 
 

________________________ 
(SWWAC –   Sergio Lopez ) 

 
 
 
 
 
 

 

________________________ 
(LDAC -   Ivan Lopez ) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

________________________ 
(MEDAC - Antonio Marzoa Notlevsen)                    
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